
  
Die Ministerin für Bildung, Wissenschaft und Kultur hat namens der Landesregierung die Kleine Anfrage mit 

Schreiben vom 18. April 2019 beantwortet. 
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KLEINE ANFRAGE 
 
der Abgeordneten Simone Oldenburg, Fraktion DIE LINKE  
 
 
Zurückgezogene Stellenausschreibungen für Lehrkräfte in den Jahren 2018 
und 2019 
 

und 
 

ANTWORT 
 
der Landesregierung 
 

 

 
Vorbemerkung 

 

Die Landesregierung sieht die vorrangige Aufgabe der Schulen in der pädagogischen Arbeit 

und ist deshalb bestrebt, den Aufwand bezüglich Verwaltung und Statistik auf das Maß zu 

beschränken, welches für die Steuerung und Aufsicht der Schulverwaltungsprozesse 

unabdingbar ist. 

 

 

 
1. Welche Zahl von Stellenausschreibungen für Lehrkräfte an allgemein-

bildenden und beruflichen Schulen wurde in den Jahren 2018 und 

2019 bisher aus „schulorganisatorischen Gründen“ während des Aus-

schreibungsverfahrens zurückgezogen? 

 

 

 

Angaben zu dem Sachverhalt, wie viele Stellen für Lehrkräfte während der Ausschreibung 

zurückgezogen wurden, werden nicht erhoben. Da Stellenausschreibungen ständig erfolgen, 

würde eine derartige Zählung keinen Erkenntnisgewinn für die Arbeit der zuständigen 

Personalstellen bringen. Auch für die Daten von Stellenausschreibungen gilt, sobald diese für 

die Erreichung des Zweckes ihrer Erhebung nicht mehr erforderlich sind, werden sie gelöscht. 
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2. Was waren die konkreten Gründe für die in Frage 1 erfragten Rück-

züge von Stellenausschreibungen (bitte die fünf häufigsten Gründe 

aufführen)? 

 

 

 

Es wird auf die Antwort zu Frage 1 verwiesen. 

 

 

 
3. In welchen Fällen wurden die zurückgezogenen Stellenausschrei-

bungen später wieder in die Online-Stellenbörse eingestellt? 

 

 

 

Es wird auf die Antwort zu Frage 1 verwiesen. 

 

 

 


